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１．日  時  令和３年１月１２日（木）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長  近藤 修教育長代理 

園田 寛子委員  芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏 学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 池田 和臣 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第１号 宇土市図書館条例施行規則の一部を改正する規則について 

４ 議案第２号 特別支援学校及び学級への就学及び転籍について 

    

報告事項 
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令和３年１月宇土市教育委員会定例会会議録 

 

教育長      令和３年１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，教育長及び４人の委員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員と園田委員を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第２ 

教育長      本日の１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

教育長      異議ないものと認めます。 

教育長      議案第２号につきましては，個人情報等に関わることですので，非公開として審議

します。ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第３ 

教育長      議案第１号を議題といたします。 

図書館長から説明願います。 

 

図書館長     ≪説明≫ 

 

（質疑）     

園田委員     例えば日曜日に借りた方は，返却が日曜になるため，次に借りる方が月曜日になっ

てしまうため，土日の休みに借りたい方は借りにくくなるのではないか。また，１

０冊借りた場合に蔵書は確保できるのか。 

図書館長     予約が可能であり，返却があったときに連絡を行っており，運用上貸与期間は１５

日間で行っている。 

         定期的に借りられる方は，借りた曜日と同じ曜日に返却できた方が利便性は向上す

ると考えている。 

白井委員     今までも１５日間だったと思うが。 

図書館長     １５日間で運用していたが，起算日の規定がなかったため今回明記している。 

園田委員     貸出冊数も増えているので，冊数が不足しないように管理しておく必要がある。 

図書館長     種類を増やすようしているが，今後は人気があれば副本を用意するなど考えていく。 
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白井委員     例えば子どもの絵本を借りる場合は，すぐに読んでしまうため，１０冊に増えたこ

とはいい取組みだと思う。宇城市の図書館も１０冊ではなかったか。 

図書館長     県内の自治体は大半が１０冊となっている。 

白井委員     他自治体との相互利用を行っているので，周知を行っていくといいと思う。 

白井委員     長期間返却がない場合があるので，蔵書整理の時などチェックをしてほしい。 

図書館長     今後も蔵書整理の時以外にも定期的に未返却本の対応はしっかり行っていく。 

近藤委員     ４点確認したい。１点目が特別整理日は現行が３月に１０日間となっているがその

理由。２点目が改正される特別整理日の年１４日以内は年度か年のどちらか。３点

目が団体に貸し出すのは視聴覚，聴覚資料は含まないのか。４点目が利用者カード

の裏面に休館日の記載があるがその変更の予定はあるのか。 

図書館長     １点目は，毎年度行うものなので時期は変えない方が分かりやすいため，３月とな

っている。２点目は表現について年内となっているが年度内である。３点目は団体

へ視聴覚資料は含まない。４点目は今後作成の際に変更していきたい，また規則に

様式の定めがあるため改正の必要がある。また，現在発行しているものについての

修正方法も含めて次回お示ししたい。 

園田委員     インターネットを使用した連携はどこの自治体と行っているのか。 

図書館長     県内県外ほぼすべてで連携している。 

園田委員     広報はしているのか。 

図書館長     今後周知方法等検討していく。 

 

≪採決≫（内容について）承認 ただし，様式の変更も併せて２月の定例会で再度審議する。

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

         日程第４ 

議案第２号    非公開  

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年１月の定例教育委員会を閉会します。 

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 

報告事項 

教育部長     ・成人式について 

         ・行事開催時の新型コロナウィルス感染症対策について 

学校教育課長   ・行事予定ついて 

指導主事     ・定例報告について 

         ・事故報告について 

生涯活動推進課  ・行事予定ついて 
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         ・成人式について 

文化課長     ・行事予定ついて 

図書館長     ・行事予定ついて 

         ・年末年始の貸出しについて 

給食センター所長 ・行事予定ついて 

総務係長     ・総合教育会議について 

 

芥川委員     修学旅行についてアンケートを行うとあるが，実施可否は承諾される数等を参考に

検討するのか。 

指導主事     教育的行事なので，１割行かないのであれば行事として成り立たないと学校から聞

いている。意見も尊重しながら学校としても引き続き検討している。業者からは新

幹線の貸切りやジャンボタクシーの使用など様々な感染予防の対策を提案されて

いる。 

芥川委員     延期は考えなかったか。 

指導主事     中３は受験や部活動の大会等が増えるため困難であった。 

近藤委員     関西地方にこだわっているのか。 

指導主事     住吉中は鹿児島へ変更を行ったが，鶴城中は人数が多いため変更が難しい。 

白井委員     成人式で警察が巡回や待機していたが要請しているのか。 

生涯活動推進課長 毎年要請を行っている。 

         

  議事録署名    

委員  白井 正晴 

委員  園田 寛子 


